

DING ! DANG !

A LAURIER.

Nous enregistrons avec reconnaissance la donation d'un terrain de cinq acres, par M. Louis Gillot, pour la construction d'un couvent et aussi pour un cimetière, à quelques pas de la chapelle actuelle. Il y a des terres à vendre à bon marché tout près de l'église, et même des homesteads (lots gratuits) à peu de distance. Un des meilleurs endroits du pays.

* * *

Les chiffres que nous avons donnés sur l'accroissement de notre race ont été toute une révélation pour quelques-uns des nôtres. Ils sont un grand encouragement pour ceux qui veulent conserver intact le précieux dépôt de notre langue et de notre foi. On nous demande quel a été le taux annuel de la natalité par mille depuis la conquête. Nous ne sommes pas en mesure de répondre à la question. Il faudrait consulter les registres de nos vieilles paroisses canadiennes.

Nous avons eu un surplus annuel de 28 naissances sur les décès, pour chaque mille ; mais avons-nous eu sur ce nombre 50 naissances et 22 décès ou 55 naissances et 27 décès ou bien 60 naissances et 32 décès.... ?

D'après un calcul basé sur les registres des baptêmes et sépultures de certaines paroisses, le chiffre probable serait de 55 naissances et 27 décès par mille de population.

Espérons que quelques statisticiens éclairciront ce point et attireront l'attention sur le tribut considérable que l'enfant paie à la mort.